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現在、横浜市会では横浜市の平成 2８年度予算案が審議されており、局ごとに詳細な議論が繰り広げ

られています。依然として厳しい財政状況の中、今後の少子高齢化や人口減少社会を見据えて、将来

に向けて必要となる子育て・高齢者福祉施策や都市機能の強化に重点的に予算を配分した結果、一般

会計で１兆５,１４３億円と前年度に比べて 1.3％増のプラス予算となりました。 

はこれまでも、市民の皆様の生活の安全・安心の実現のために、防災・減災対策や、

子どもの貧困問題、教育・福祉の充実などの取り組みに重点を置いて要望活動をしてまいりました。

今後も多くの市民の皆様からご意見やご要望を伺い、子供から女性・シニアまで、あらゆる世代の方々

が希望をもって活躍できるまち横浜に向けた施策の展開に全力で取り組んでまいります。 

 
 

 

 

 

二俣川駅南口の市街地再開発（交通広場や商業・業務・公益施設棟の工事着手、住宅棟の建設） 

鴨居上飯田線（本宿・二俣川地区の工事継続）、白根通り（上白根地区は平成 28 年度完成予定） 

市営ひかりが丘住宅地区の相談・生活支援事業を拡充し、常勤の生活援助員 2 名を派遣 

帷子川の学校橋（川井本町）架替えと、上流域における即効性のある浸水対策の実施 

相模鉄道（星川～天王町駅）下り線の高架化により 8 か所の開かずの踏切が解消 

帷子川でのアユ遡上範囲拡大のため、鶴峰橋下流の落差部に魚道を設置予定  

返還された旧上瀬谷通信施設における土壌汚染・地下埋設物調査と跡地利用の検討 

小児医療費の通院助成について、Ｈ29 年 4 月からの対象拡大（小 3⇒小 6）に向けた検討 

いわゆる「ごみ屋敷」対策として、局と連携し連絡会議を開催。解決に向けた条例制定を目指す 

放課後児童育成推進として、「はまっ子ふれあいスクール」を「放課後キッズクラブへ」転換 

Ｈ28 年 3 月実施校：白根小・上白根小・上川井小・中尾小（平成 29 年実施校は現在検討中） 

市営ひかりが丘住宅へのエレベータ設置（28 年度で終了）と長寿命化のための住戸内改善の設計 
※本予算案は市会第1回定例会（2/2～3/25）で審議されるものです。（現時点で確定されたものではありません） 

福祉・保健・医療に 

4,458億円 

子育て・教育に 

3,611億円 

地域づくりやｽﾎﾟｰﾂ

活動・区の運営に 

533億円 

安全な街に 

428億円 

地球温暖化対策や

水・緑の保全に 

1,046億円 

ごみの処理や減量・

リサイクルに 

492億円 

道路・住宅・計画的

な街づくりに 

1,894億円 

横浜の魅力づくりや

経済の発展に 

1,076億円 

市役所の運営に 

1,405億円 

地下鉄・バス・水道

事業に 

200億円 

市税 

7,139億円 

地方交付税 

170億円 地方譲与税 

82億円 

県税交付金 

833億円 

国・県支出金 

3,281億円 

市債 

1,479億円 

地方特例交付金 

23億円 

その他収入 

2,136億円 

市税収入の実収見込額は昨年度
比 64 億円の増。市債発行額は
129 億円の減。 

施設等整備費は 2,290 億円で高水準
を維持。子育て・医療などの扶助費も
3.6％の増。 

総額 

1 兆 5,143 億円 
総額 

1 兆 5,143 億円 
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現在、二俣川駅南口では、平成 30 年 4 月完成
予定で再開発が進められています。さらにこの再
開発に併せて、駅舎の耐震工事及び改良工事が予
定されています。それに伴い、改札を出て正面奥
にある行政サービスコーナーの移転が必要となっ
たため、下記の場所に移転することとなりました。 
移転場所は北口相鉄ライフの４階です。若干分

かりづらい場所となりますので、皆様ご確認の上
ご利用ください。なお、工事完了後は駅ビル又は
再開発ビル内に再度設置されるよう要請します。 
①移転場所 ＜相鉄ライフ４階フロア＞ 

 
 
 
 
 
 
 
 
②移転スケジュール 
・移転作業：３月２０日～２１日 
・営業開始：３月２２日 
③開所日時（祝日、年末年始は休所） 

・平日(月曜日～金曜日)：7:30～19:00 
・土・日曜日：9:00～17:00 

若葉台周辺地区は区役所から遠く、交通が不便
であるため平成１７年から若葉台地区センターに
証明発行センターを設置し、住民票・印鑑証明書
等の発行業務を行ってきました。 
身近な場所で行政サービスを行うことで、きめ

細かな対応が可能となる反面、取扱時間が限定さ
れ最近は取扱い枚数が少ない状況です。 
一方、マイナンバー制度の導入に伴い、様々な

機関に存在する個人の情報が個人番号によって確
認できるため、今後は行政手続きで求められる証
明書の省略が可能となります。また、来年１月か

らは横浜市でも証明書のコンビニ交付サービスが
導入される予定であり、証明発行センターでの証
明書の発行枚数はさらに減少する見込みです。 
そこで横浜市では、証明書を発行する既存拠点

の見直しを行うこととなり、若葉台証明発行セン
ターについては平成２９年３月末をもって廃止と
する方向性が確認されました。 
今後はコンビニでの機器

操作が不得手な高齢者等
への対応やコンビニ交付
で必要となる「個人番号カ
ード」の普及に向けた具体

的な取り組みを訴えてい
く所存です。

 
 
 
 

こがゆ康弘は区で認定された「あさひの逸品」を
実際に食べ、シリーズでレポートします。第１弾
は、白根６丁目の「ラ・フルール・ド・ポム」の
アップルパイです。皆様もぜひご賞味ください！  
シナモン香る焼きたてのア

ップルパイは最高でした！特

にサクサクのパイ生地はお店
秘伝のもの！電話予約の上、
焼き立てをどうぞ！ 

☎045-955-2838 

2 月 24 日の本会議にて、次期連続立体交差事
業区間として、相鉄線の西谷駅から二俣川駅に至 
る「鶴ヶ峰駅周辺」区間が選定
されることが明らかとなりま
した。今後 2 年程度をかけて、
鉄道を高架にするか地下にす

るかの調査検討を行い、その後
事業化に向けて各種手続きが
開始されます。長年の課題がよ
うやく解消されます！

 

 二俣川駅行政ｻｰﾋﾞｽｺｰﾅｰの移転と若葉台証明発行ｺｰﾅｰの廃止について

コーナーノ旭区で読書活動を楽しもう！ 

 
こがゆ康弘が実際に食して語る・・・ 

実食！「あさひの逸品」 ぱーと①  
開かずの踏切が解消します！ 
相鉄線鶴ヶ峰駅周辺が立体交差化に！ 
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13 年間の民間企業勤務を経て、横浜市議に。 
２００６年初当選（現在４期目） 
【2015年度】 
常任委員会：国際・経済・港湾委員会（委員長） 
特別委員会：観光・創造都市・国際戦略特別委員会 
民主党横浜市会議員団政調会長 

FACE BOOKのｳｪﾌﾞから「こがゆ康弘」で検索 
 

（渋滞する鶴ヶ峰2 号踏切） 
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